



Oscar Pinochet de la Barra: **Nuevo Miembro De Sociedad Científica**

El escritor, historiador y ex diplomático Oscar Pinochet de la Barra fue distinguido como Miembro Titular de la Sociedad Científica de Chile.

La ceremonia de incorporación se efectuó en el salón de conferencias "Los Conquistadores" del Museo Histórico Nacional.

En el acto, el nuevo miembro de la Sociedad disertó sobre el tema "Antártica, sus nuevas perspectivas políticas y jurídicas".

Las palabras de apertura de la sesión solemne estuvieron a cargo del presidente de la Sociedad Científica, Eduardo Frenk.

En su exposición, Pinochet de la Barra dijo que "el continente austral entrará en el siglo XXI en una etapa diferente a la que hemos estado habituados. Paralelamente a la noción del sector y a su carácter exclusivista, debe situarse ahora el importante concepto de la coadministración, por los países miembros del sistema antártico, de tierras y mares que se extienden alrededor de 34 millones de kilómetros cuadrados, o sea, 1/14 de la superficie de la esfera terrestre".

702953
2-XI-1982. PC 5

Óptico
Omnium

Nuevo miembro de sociedad científica. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nuevo miembro de sociedad científica. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)